

MONITOR REPUBLICANO

Julio 26-927.

ACTIVIDADES POLITICAS

Monitor Republicano

NUEVA CONVENCION POLITICA EN IGUALA

Organizada por el senador Eduardo Neri, va a celebrarse el día siete del próximo mes de agosto en la ciudad de Iguala, Estado de Guerrero, una gran convención a la que concurrirán delegados y comisiones de todos los pueblos del Estado, para designar candidato a la Presidencia de la República. Dicha convención va a proclamar candidato al señor general Alvaro Obregón, por haberlo manifestado así todos los representantes de las agrupaciones políticas que van a asistir a la asamblea. El licenciado Neri está haciendo los preparativos del caso para que esta convención sea la más numerosa de las que se han celebrado en el Estado.

TELEGRAMAS DE OTRAS ACTIVIDADES

En el Centro Director Obregonista nos fué proporcionado un boletín en el que se da cuenta de las actividades que se siguen desarrollando en diferentes partes de la República en pro de la candidatura del general Obregón. Dicho boletín es el siguiente:

En la casa número 25 de la calle de Mapimí, de la Colonia Valle Gómez, de esta capital, se reunió el Partido Socialista Revolucionario "Héroes de Celaya", que acordó sostener la candidatura presidencial del señor general Alvaro Obregón y adherirse al Centro Director Obregonista para llevar a cabo los trabajos de propaganda. El acta constitutiva de la agrupación está calzada por más de 300 firmas.

—Con fecha 16 del presente julio, el Partido Demócrata "Felipe Angeles", que tiene sus oficinas en la calle de Juan Mata Ortiz, número 204, en Ciudad Juárez, Chihuahua, acordó sostener en la presente campaña electoral la candidatura presidencial del señor general Alvaro Obregón y llevar a cabo los trabajos, de acuerdo con este Centro.

—En la casa número 43 de las calles del Paraguay, de esta ciudad, quedó constituido con fecha 16 del presente julio, una delegación del Partido Socialista Fronterizo de Tamaulipas. El Presidente de esta delegación es el señor Gonzalo Mercado C. y el Secretario General del mismo, el señor Aniceto Villanueva. Esta delegación trabajará con entusiasmo en la propaganda de la candidatura del señor general Alvaro Obregón, según nota que ha venido al Centro Director Obregonista.

—Con fecha 21 del presente julio, fué instalado en la población de Tepeaca, del Estado de Puebla, el club "Miguel Hidalgo." El presidente es el señor Víctor Huerta Victoria, que de acuerdo con este Centro luchará por el triunfo de la candidatura presidencial del señor general Alvaro Obregón.

—El día 10 de julio en curso se

constituyó en la ciudad de Charcas, S. L. P., el 'Club Popular Charquense, presidido por el ciudadano Ricardo Aldape Chico y que luchará por el triunfo de la candidatura presidencial del señor general Alvaro Obregón, de acuerdo con este Centro, al que ha protestado su adhesión la agrupación política de que se hace referencia.

EL GRAL. OBREGON RECIBIO A LOS POLITICOS DE COAHUILA

Durante todo el día de ayer, el señor general Alvaro Obregón estuvo despachando en su domicilio todos los asuntos urgentes y recibiendo diferentes comisiones que estuvieron a verlo. Entre dichas comisiones se cuenta la de los representantes de ciento ochenta y siete agrupaciones políticas de Coahuila, que estuvieron a verlo en la tarde para invitarlo a que visite aquella entidad federativa, donde se le preparan grandes manifestaciones de cariño.

Entre los comisionados que hablaron con el general Obregón, vimos a los señores Nazario Ortiz Garza, Carlos Garza Castro, Delfín Zepeda, Francisco Valle, Eduardo Loustanneau, Prudencio Valdés de Anda, Juan F. Vázquez, Guillermo Berchelmann, Rogelio Fuentes Galindo, Manuel Antero Fernández, Ricardo Ainslie, José María Díaz, Félix Sáinz Ramón, José María Galindo, Leopoldo Sánchez, Eugenio López Guerra, Luis A. Aldaco, Ignacio Romero, general Alejo G. González, Angel Prado, Felipe E. Múzquiz, Rómulo Moreira y otras personas.

El señor general Obregón manifestó que en la segunda quincena del mes entrante avisará a dichas agrupaciones la fecha en que irá a Coahuila, porque en estos días va a fijar el itinerario que seguirá en su gira política para visitar todos los Estados de la República.

SERRANO, CANDIDATO

HIBRIDO

EL PROGRAMA DEL SR. SERRANO SUPONE LA IGNORANCIA DE LAS DOS TENDENCIAS ANTAGONICAS

Monitor Republicano

Una de ellas se llama Revolución, y la otra Reacción, y un candidato que no está identificado con la una ni con la otra, carece de personalidad.

Julio 26/1927.

EL GRAL. OBREGON ANALIZA EL MANIFIESTO DE SERRANO

La verdad del caso, es que éste trata de halagar al elemento reaccionario, y cual si ya hubiera sido electo, hace promesas tan fuera de lugar como prematuras

Al margen del manifiesto lanzado por el general Serrano a la Nación, el domingo pasado, el señor general Obregón hizo ayer a los periodistas las siguientes declaraciones:

"El manifiesto del señor Serrano supone la ignorancia de que existen dos tendencias en pugna en nuestro país y que produjeron nuestra gran revolución, que hasta ahora no han marcado todavía con precisión hasta dónde llegan los límites de cada una, porque si bien es cierto que estos límites están escritos en nuestras leyes, en algunas existe ambigüedad, y la pugna que estas dos tendencias siguen sosteniendo, la una la de proteger esas leyes y conservar las conquistas que para ella contienen; y la otra, la de modificar esas leyes en el sentido de reconquistar la posición privilegiada que guardaban antes de la revolución. La una se llama revolución; la otra reacción; y un candidato que no está definido con ninguna de las dos tendencias, ni es revolucionario, ni es reaccionario; en una palabra, no es nada; y en el manifiesto a que me refiero, aunque no confiesa estar solidarizado el candidato con ninguna de estas dos tendencias, si

trata de halagar franca y decididamente al elemento reaccionario.

Otro aspecto del manifiesto en que viene campeando la más amplia confraternidad, perdonando a todos los enemigos políticos, deja la impresión de que ha sido escrito después de haber obtenido la victoria, porque a nadie se le ocurre, al empeñar una lucha, empezar por perdonar a sus enemigos.

"Tengo la impresión de que no es justa la aseveración que al general Serrano se le hace, de haber firmado un manifiesto escrito por segundas manos; por el contrario, creo que todo el manifiesto es el exponente más genuino de su idiosincrasia. Naturalmente, dada la posición desafiada en que lo ha colocado su error político, que lo distanció del partido revolucionario, se ve obligado ahora a buscar el apoyo de los elementos reaccionarios, halagándolos con un programa que satisface ampliamente sus tendencias, y como consecuencia de esa situación, su adhesión al gonismo.

"El general Serrano o ignora que existen esas dos tendencias, o no se siente identificado con ninguna de las dos para asumir la responsabilidad de líder de una de ellas y colocarse francamente frente a la otra."